



Am 9. November 2011 zeigte unser Vereinsobmann-Stellvertreter Dr. Dieter Anderle einem zahlreich erschienenen Publikum einen Fotorückblick auf die Vereinsreise 2011 nach Usbekistan. Jene Eindrücke, die unsere Reisegruppe in diesem faszinierenden und farbenprächtigen Land zwischen Europa und Asien gesammelt haben, sorgten für eine angenehme Überraschung über Usbekistan unter den Teilnehmern. Im Vorfeld berichtete der Marketingleiter des Linzer Flughafens Ingo Hagedorn über Aktuelles am und rund um den Airport.